

GoGlobal Cockpit:
la plate-forme d'aide à l'essor des
entreprises à l'étranger



GoGlobal Cockpit (GGC) est une plate-forme gratuite d'aide aux entreprises suisses dans le repérage en amont de projets et d'opportunités d'affaires à l'international. L'équipe Export de suisse.ing, composée de bureaux d'ingénieurs actifs sur les marchés étrangers, explore elle aussi les fonctionnalités de GGC et invite les membres de l'association à en faire de même.

GoGlobal Cockpit est un outil numérique innovant conçu pour aider les entreprises suisses, et plus particulièrement les bureaux d'ingénieurs, à identifier des projets sur les marchés internationaux. Développé par Switzerland Global Enterprise avec le soutien de la branche et de suisse.ing, il fonctionne sur un principe similaire à la plate-forme d'appels d'offres simap. Son utilisation est entièrement gratuite, et les collaborateurs d'entreprises intéressées peuvent très facilement créer leur propre compte.

Contrairement aux plates-formes existantes, GGC intègre directement les contributions d'experts en infrastructures du Département fédéral des affaires étrangères (DFAE). Ces experts, présents sur le terrain dans les pays cibles – Indonésie, Brésil, Inde et Moyen-Orient (Émirats arabes unis, Arabie saoudite, Bahreïn, Qatar, Oman, Koweït) –, détectent des projets et des opportunités d'affaires à un stade précoce et les publient sur GGC.

Grâce à la fonction de notifications Business Alerts, les utilisateurs peuvent activer des alertes automatiques, personnalisées selon des critères précis, de sorte à ne manquer aucune opportunité tout en évitant d'être submergés par des informations non pertinentes. Cette fonctionnalité a valu à GGC d'être primé: en 2024, la plate-forme a remporté le Gold Best Use of Information Technology Award lors des World Trade Promotion Organizations (WTPO) Awards.

L'équipe Export de suisse.ing, qui regroupe des experts d'entreprises affiliées ayant développé une importante activité commerciale à l'échelon international, s'est informée sur GGC et en teste actuellement les fonctionnalités pour son propre usage. Elle encourage vivement les bureaux intéressés à lui emboîter le pas.

L'équipe Export poursuit trois objectifs majeurs: améliorer l'accès aux marchés étrangers pour les bureaux d'ingénieurs suisses, renforcer les connexions avec les acteurs clés nationaux et internationaux du secteur, ainsi que valoriser les compétences et le savoir-faire helvétiques à travers le monde. Dans cette optique, suisse.ing a rejoint Team Switzerland Infrastructure, une initiative de la Confédération dédiée à la promotion des exportations suisses. GGC est un levier stratégique issu de cette collaboration. L'équipe Export de suisse.ing attend avec intérêt les retours d'expérience des membres de l'association sur cette nouvelle plate-forme.



GoGlobal Cockpit



Équipe Export



Team Switzerland Infrastructure